



Se valoró costo político de aprobar reforma sobre Fuerzas Armadas: Rubén Moreira

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) valoró los costos políticos de impulsar y aprobar la ampliación de las Fuerzas Armadas en las labores de seguridad hasta el 2028, aseguró el coordinador de la bancada tricolor en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez.

En entrevista, el diputado federal afirmó que se actuó con responsabilidad y, aunque existan algunas manifestaciones en contra, el 80 por ciento de los mexicanos está de acuerdo con la iniciativa.

Moreira Valdez reconoció que el Ejército no es la única solución para acabar con la inseguridad en el país, pues es necesario crear una nueva estrategia, otorgar más recursos y tener voluntad por parte de los gobernantes.

Al ser cuestionado si al PRI le afectaba que los vieran en una unión con Morena como el “PRIMOR” que ya terminó con la alianza de Va Por México, Rubén Moreira aseveró: “No. A nosotros nos identifican como los que votamos por lo que la gente quiere. El 80 por ciento de los mexicanos quiere paz y quiere que el Ejército participe en ella, y eso es lo que nos interesa a nosotros”.

Puntualizó que la permanencia de la alianza con el PAN y PRD dependerá de las dirigencias nacionales, porque en el Congreso de la Unión están en el trabajo por mantener un buen desempeño por el bienestar del país.

<https://www.razon.com.mx/mexico/valoro-costopolitico-aprobar-reforma-fuerzas-armadas-ruben-moreira-501171>